

Sobrevive. Volúmen 1, Episodio 1: Terroristas

Javier Nieves Uscanga

Image not found.

Capítulo 1

Tic!!! Tic!!! Tic!!!

Despierta Javier, con la cabeza adolorida, sin noción de lo que ocurre a su alrededor, tarda unos 2 minutos para reaccionar.

- ¿7:32? ¡¡¡HOY ES EXÁMEN!!! - Gritó asustado - ¡¡¡VOY A LLEGAR TARDE!!!

Corre hacia la alacena y saca las hojuelas de maíz, las pone en un plato hondo azul con leche y empieza a comer. Javier, un chico de 15 años cursando 3er grado de la secundario, era un chico aplicado e inteligente del cual muchos se sorprendían por su habilidad hablando con palabras lisonjeras y convincentes, pero le temían cuando se enojaba, pues él no era él mismo en esos casos.

- ¡¡¡MAMÁ!!! – Grita desesperado, con esperanza de que su madre le dé una respuesta positiva - ¿De casualidad, planchaste mi uniforme?

- ¡¡¡SI!!! – Le responde su madre

- Gracias

Salió disparado hacia el baño para lavarse los dientes, peinarse, agregarse perfume y preparar su mochila, su madre le preparo su almuerzo, una torta de pollo, un agua del Bodega Aurrera y una manzana, le agrego unas botanas Takis porque ella sabía que a él le fascinaban. Le dio 30 pesos para viajar en un camión y llegar a casa, le dio un beso y le dijo:

- Vuelve temprano, te espero a lado de la estación del tuzobus, adiós hijo, cuídate.

- Te hablo cuando llegue, adiós mamá – Se despidió Javier

Salió de la casa y fue al tuzobús (un servicio de autobuses de Pachuca, Hidalgo, donde él vivía), se sentó a lado de la ventana y empezó a ver como gente salía de sus casas corriendo o al contrario, se encerraban en ellas; otra gente estaba rezando y otros se pelaban, Javier empezó a sentir que algo no estaba bien, y de repente, el tuzobús se detuvo.

Normalmente ese autobús no se detenía, seguía su camino hasta llegar a su parada, así que Javier fue a revisar al frente del autobús y vio que se había parado porque había multitud de autos en frente parados, unos

estaban tocando el claxón, otros gritaban "¡Avancen!", otros se peleaban o otros se encerraban con seguro en su auto y se negaban a salir.

- Señor, ¿Sabe qué es lo que ocurre? - Le preguntó al conductor

- Ha habido disturbios por asesinos sueltos niño - Afirmó el conductor

Javier se espantó demasiado y se salió del tuzobus y siguió su camino hacia su escuela, ya no estaba lejos pues el tuzobús lo avanzó demasiado.

En el camino, había un hombre anciano vendiendo el periodico "*Excélsior*" a un peso, Javier compró uno para saber que estaba pasando, pues el no se había enterado por televisión ya que sus padres pagaban Netflix. Al mismo tiempo él leía el periodico, le preguntó al humilde vendedor:

- Señor, ¿usted sabe qué está pasando?

- Según escuché que Tecomex hizo algo que salió muy mal, pero yo tampoco estoy muy informado niño - Afirmó el señor

Tecomex era una empresa en ascenso que se enfocaba en crear nuevas tecnologías sustentables y amigables con el ambiente, pero Javier no sabía que tenía que ver con los escandalos de la ciudad, pero entonces, ve en la primera plana del periodico el artículo en mayúsculas que decía "*¡¡¡TECOMEX CIERRA HASTA NUEVO AVISO!!!*"

El artículo hablaba de que la dichosa empresa cerró por problemas con sus experimentaciones, nada decía que tuviera algo que ver con lo que estaba pasando, así que Javier seguía ignorante de la situación. Javier decidió no preocuparse e irse a la escuela a gusto.

- Gracias - Le agradeció Javier al señor - No hay de que - Dijo del señor

En el camino hacia la escuela, gracias a que él conocía bien las rutas de la zona, vio que los autos de la gente solo se dirigían hacia dos lugares: Al aeropuerto y las casetas del estado, para salir de él.

Caminando pensando en que podría estar pasando, no se dio cuenta cuándo ya había llegado a su secundaria. Cuándo iba hacia la entrada de la escuela, un chico salta encima de él y lo derriba, no entiende quién fue ni porqué lo hizo, lo único que pensaba era en quitárselo de encima inmediatamente. Cuándo por fin lo logró, pudo ver que era su amigo, Alejandro, unos 5 centímetros más grande que él y más fuerte que él.

Alejandro era un chico guapo y popular que no le interesaba estudiar ni cual sería su futuro, solo quería divertirse y hacer la ley del mínimo esfuerzo, su comportamiento es comprensible porque Alejandro antes era

rico, estudiaba en una de las escuelas particulares más buenas y caras del país, y en su vida tenía todos los lujos posibles (menos amor de sus padres y una infancia prometedora), pero los problemas financieros y personales de sus padres los obligaron a cambiar su vida por la de un ciudadano promedio.

- ¿Estudiaste para el examen de Español? – Le preguntó relajado – Yo no, la verdad es que me dio flojera

- Si, si estudie, me la pase horas anoche estudiando y espero que mi esfuerzo valga la pena – Afirmó Javier

- Tú siempre estudias – Reclamó Alejandro – Por lo mismo, no fuiste a mi fiesta el domingo

- No es por eso, ya te dije que los domingos no puedo, te recuerdo, soy mormón – Exclamo

- Bueno, vendrás a mi fiesta esta noche, ¿verdad? – Preguntó

- Si, si mi padre me deja – Afirmó

- Oye, ¿supiste de lo que está pasando en México? - Preguntó Alejandro

- No, he estado intrigado todo el día y aún no se - Declaró Javier

- Se dice que unos terroristas estan atacando gente en varias partes del país a gente, pero se comen a la gente, como caníbales - Afirmó Alejandro

-¿En enserio?, ¿Que diablos? - Dijo Javier

Sonó la campana escolar, los niños de la mañana entraron, y Javier y Alejandro dejaron de platicar de eso y entraron a la escuela.

Se llamaba Escuela Secundaria Técnica No. 66 "Salomón Nazar Ruiz", al entrar fueron a sus salones, pues no podían quedarse hablando afuera de ellos a menos que fuera el receso; Ellos habían sido los primeros en llegar, después fueron llegando más de sus compañeros y muchos más estudiantes de otros grupos, en sus salones había a lado una pequeña caída de 20 centímetros así que cuando llegaron sus compañeros, Joshua y Daniel, ellos dos armaron un plan para tirarlos, se escondieron a lado del salón y cuando pasaron Javier y Alejandro empujaron a Daniel, eso hizo que tiraran a Joshua por esa caída.

Joshua era un chico muy alto y muy delgado, por lo que no tenía mucha fuerza para resistir el golpe y no caerse. No tuvo noción de lo que pasaba hasta que vio a Javier e Alejandro muriéndose a carcajadas, entonces en

ese momento dijo:

- Que gracioso, son muy inmaduros

Ellos ayudaron a Joshua a subir, en ese momento, cuando Alejandro le daba la mano para impulsarlo, él lo jalo y tiro a Alejandro al lodo que estaba al lado de Joshua y se llenó de el

- ¡¡¡JA!!! Idiota

- No es gracioso – Respondió Alejandro preocupado – Si los profesores nos ven, estamos muertos

Las plegarias de Alejandro parece que fueron cumplidas, pues el Profesor Madrid, un profesor musculoso y metrosexual que estaba cerca, y con el que Alejandro había tenido problemas recientemente, los vio y fue a ver lo que ocurría, cuando lo vio, se enfureció mucho con los dos

- QUE LES OCURRE!!! – Gritó – Vayan a la dirección a que les pongan una incidencia inmediatamente, ya estuvo bueno

Javier creyó haberse salvado del regaño, cuando Daniel dice:

- Javier también participó, me empujó y así hizo que yo empujara a Joshua y lo tirara

- No ma, así o más hablador – Exclamo Javier

- De esta no te salvaras – Afirmino el Profesor Madrid - Tú también iras a que te pongan una incidencia

- Gracias Daniel – Exclamo Javier enojado – De nada, es un placer – Respondió Daniel con maldad

Daniel era un chico muy odiado en la escuela, pues insultaba a los demás, buscaba cualquier cosa para burlarse de otras personas, delataba a los demás chicos, no se aguantaba cuando le hacían algo y sentía que todos estaban mal en todo y él era el único que sabía hacer las cosas bien, además, él y Javier tenían un pasado y por eso, era el peor enemigo de Javier, y en parte, de Alejandro. Todo lo contrario a Joshua, pues él era un chico simpático y servicial, era amable, divertido y por eso, era muy popular (tenía como ayuda el ser uno de los chicos más guapos de la escuela) y siempre sacaba el lado bueno de las cosas malas.

De inmediato, el profesor empezó a llevar a Javier, Joshua e a Alejandro a la dirección, mientras eso pasaba, veía a sus demás compañeros pasar. P

Primero llego Jessica junto a Alessandra y Ángeles, las tres eran chicas muy inteligentes pero casualmente, las tres tenían Déficit de atención dispersa, por eso sacaban malas calificaciones, pero siempre hablaban sobre como dirigirían mejor el país, casualmente, entraron hablando del desarrollo del país; Mientras que después llegó Jesús, un chico con sobrepeso que siempre buscaba una oportunidad para hacer un chiste o ver el lado positivo, junto a Daniela, la chica más seria del salón, de la que nadie sabía nada de su pasado ni de su presente, y eso hacía que muchos tuvieran interés en ella y en saber sus secretos; ella estaba muy triste por algo que le acababa de ocurrir, así que Jesús, que estaba enamorado de ella, trataba de animarla haciendoles chistes, él no sabía que ella ya estaba harta de que él la esté buscando todo el tiempo.

Luego llegó Naomi, la hermana de Joshua y una chica muy bonita, pero a la que se le puede considerar "Fresa", enojona y manipuladora, pero tenía un don de liderazgo e igual que Javier, sabía como convencer a los demás, pero eso ellos dos se llevaban bien; ella llegó con su novio Jaime, que era del 3ro B (ellos eran del A).

Luego llegaron Diego y Karla, el primero era un chico con una vida común y corriente y con sustentabilidad, pero era el típico nerd buleado y él lo sabía, así que fingía ser como los chicos populares, se vestía como ellos, hablaba como ellos, escuchaba y veía lo que estaba de moda, etcétera, eso causó que obtuviera como novia a Karla, una chica que también aparentaba ser rica, pero al contrario, era probablemente la chica más pobre de la escuela, pues vivía en una casa hecha por madera, tabiques mal colocados y un techo de lamina, además, no tenía drenaje y la casa era demasiado pequeña, solo había una habitación, en la cual dormía Karla, sus amorosos padres se la dieron porque ella ya estaba grande y necesitaba su espacio, así que sus padres, sus dos hermanos y su abuela dormían en la sala de piso de tierra. La excepción era el cuarto de Karla, este estaba repleto de cosas caras y hermosas, estaba adornado como un cuarto normal, pero esto era porque el más mínimo dinero que ganaban sus padres, iba dirigido a ella a su futuro, y a apoyarla en su sueño, pues ella quería ser actriz y planeaba empezar desde pequeña y sacar adelante a su familia, además de que muchas cosas de las que tenía se las compraba Diego. La relación de estos dos se enfocaba mucho en lo material y en las apariencias.

Christian, Gael y Enrique, que eran llamados por muchos "*Los Tres Mosqueteros*" por ser inseparables, estaban haciendo bromas junto a Labán, Job y Berenice, pues ellos eran los bravucones, (aunque en realidad no eran malos, solo aparentaban, porque como Gael decía "Si no eres el cazador, eres la presa"). Rubén y Belén, llegaron hablando de las últimas tendencias en internet, pues ambos planeaban crear sus futuros siendo famosos en internet, el primero siendo un youtuber y la segunda, iba a ser una estrella de instagram, eso hacía que ambos a veces se sintieran más que los demás, atrás llegaron Edwin, un chico fuerte que

quería ser camionero una vez cumplidos los 21 años (la edad necesaria para serlo), Rodrigo, un adolescente con muchos pecados y demonios escondidos, Karina, una chica que tuvo que madurar tras la muerte de sus padres, pues ella, junto a su abuela, tuvieron que cuidar a su hermana menor, además, era muy pacífica y siempre era la mediadora en algún problema o la consejera cuando alguien estaba mal o necesitaba una idea, Nahúm, un chico testigo de Jehová que sinceramente no era muy fiel a sus principios, Acuautla (él cuál era llamado así porque se llamaba Christian también y de esa manera no los confundían, la gente prefería llamarlo por su apellido), un chico que se esforzaba en ocultar su homosexualidad; Ellos, más todos los demás chicos del salón, llegaron a su salón.

Para cuando llegaron al salón, la maestra Azucena ya había llegado al salón lista para repartir el exámen de Español, todos los alumnos se sentaron y la maestra empezó a pasar lista:

Acuautla: Presente, Gael: Presente, Jorge: Presente, Daniel: Presente, Alejandro: No respondieron

- ¿Alguien sabe dónde está Alejandro? – Pregunto Azucena – No está, el junto con Javier y Joshua fueron llevados a la dirección – Respondió Daniel a la incógnita de la maestra

- Gracias por decirme – Agradeció Azucena

Ella siguió con la lista; Barría: Presente, Sulem: Presente, Brenda: Presente, etcétera.

Mientras tanto, Javier, Alejandro y Joshua llegaron a la dirección, el Profesor Godínez, objeto de burlas por su obesidad y por su apellido, estaba escuchando la radio, cuando de pronto se escucha esto:

La Policía está llegando al lugar de los hechos, gente que se está literalmente comiendo a otra, tienen una apariencia destruida, ensangrentada, esto nunca había pasado, miles de caníbales persiguiendo a la gente para comerla, los policías les disparan en el pecho, pero no se detienen, o no, vienen para acá, no, no por favor, déjenme en paz, no, NO, NO!!!!!!!, AHH!!!, AYUDA!!!, AAAHHH!!!... (Rugidos)..... Estática.

Godínez se quedó extrañado, pero no le dio mucha importancia, ya que pensó que todo era una broma de mal gusto.

- ¡Profesor! – Dijo el Profe. Madrid – Vengo a que les ponga una incidencia y mande un citatorio a sus padres

- Si, profesor – Respondió - ¿Que hicieron estos niños ahora?, sobre todo

Javier, él nunca se porta mal, está en cuadro de honor

- Bueno, ahora el empujo a su compañero a la caída con Alejandro, luego de eso, Joshua tiro a Alejandro al lodo – Respondió

- ¡Hay! Está bien - Refunfuñó el flojo maestro

Se los dejó a cargo Madrid y se fue; Javier se preocupó, ya que como dijo el profesor, el casi nunca hacía nada malo, mientras pensaba como zafarse de eso, vio hacia la ventana y vio mucha gente corriendo desesperada, llorando, Javier se extrañó así que se acercó a la ventana, lo que vio fue algo completamente aterrador, gente con aspecto destruido, con sangre en su ropa, que atrapaba a otra y la mordía, y no solo eso, empezaban a sacar sus entrañas, él no lo podía creer

- ¿Profesor? – Pregunto aterrorizado – ¿Qué quieres? – Pregunto Godínez

- Mire a la ventana – Afirmó Javier – No puedo, estoy escribiendo el citatorio para tu compañero Alejandro

- ¡Es urgente! – Gritó Javier – ¡Ey!, ¿qué te pasa, tu no haces esto, no eres malo, estos dos han sido mala influencia para ti o qué? Le diré todo esto a tu madre cuando venga – Afirmó Godínez con la voz alta

- ¡Pues hagalo, pero volté un momento carajo! - Gritó Javier

Godínez se extrañó de la altanería de Javier, así que fue a ver y vio lo que ocurría, al ver eso, Godínez se espantó muchísimo, luego tomó un walkie-talkie con el que hablaban todos los maestros y dijo espantado:

- Te, te, tenemos un problema urgentísimo

- ¿Esos son los terroristas de los que hablabas? - Le preguntó Javier a Alejandro - Mierda, ¡Lo son! - Exclamó Alejandro

La Directora, La Subdirectora y todos los maestros fueron a la dirección, no sin antes decirles a los niños que se encerraran en sus salones y que esten dispuestos a pelear si es necesario. Una vez en la dirección, empezaron a pensar que hacer para proteger a los niños, mientras que Godínez cambiaba los canales de la televisión de la dirección hacia Azteca Uno, y puso Hechos AM, donde Javier Alatorre hablaba de lo que estaba ocurriendo:

"... Estos presuntos terroristas que aterran al pueblo mexicano. La policía federal y ejército ya estan en acción y tienen la orden de dispararles a estos asesinos, digo asesinos por que a causa de los disturbios de esta mañana, ya se confirman 11,078 muertos y 23,274 heridos. Los

hospitales también ya estan saturados y..."

Godínez apagó la televisión por lo horrorificado que estaba. Los profesores empezaron a planear.

- Denme ideas, necesitamos ideas urgentes - Declaró la directora - Podemos sacar a los niños de la escuela - Propuso la subdirectora

- ¿Y exponerlos a los terroristas?, ¿estas loca? - Reclamó la maestra de Inglés - Es igual de peligroso mantenerlos aquí - Señaló la subdirectora

- No, imagínate que los terroristas maten a los niños, aunque este problema se termine, iríamos a la cárcel por abandonarlos - Afirmó la directora - Necesito más ideas, y que sean inteligentes

- Podemos dispararles, recuerden que aquí tenemos armas, no muchas, pero las suficientes, incluso yo tengo una en mi mochila - Propuso Godínez

- No tenemos autorización para disparar esas armas si no es para la clase de defensa personal o para una persona que realmente vaya a querer matar a los chicos - Señaló la directora - Además, seamos honestos, ninguno de nosotros sabe disparar más que Azucena y la maestra Olvera

Un año antes de ese momento, empezaron a ocurrir varios secuestros de adolescentes en las escuelas de Pachuca, incluyendo la escuela de Javier, y algunos aparecían muertos, además, se hicieron muy frecuentes los adolescentes que mataban a sus compañeros y luego se suicidaban, por eso el gobierno mexicano recurrió a una manera muy forzada de proteger a los estudiantes: Quitaron la clase de Educación Física (en otros lugares Gimnasia) e implementaron la clase de Defensa Personal, en la que enseñaban a los estudiantes a pelear y a usar armas. Exacto, para el gobierno la única manera de proteger a los estudiantes era de esa manera.

- Maestros, se que estas son cosas que las deben arreglar ustedes, pero hay un problema con mi grupo - Expuso Javier, quien todavía estaba ahí en la dirección junto a Alejandro y Joshua - A mi grupo le daba defensa personal el maestro Morales, pero ustedes recordarán que él se jubiló hace tiempo y por lo tanto a nosotros nos dejaron de dar esa clase, si pasa algo mi grupo no sabrá defenderse, yo si pero ellos no, así que les pido que manden a un maestro que sepa defender a mi grupo por si esas personas, ya saben, entran

- Bueno, esta bien, Azucena, ve al 3ro A - Dijo la directora- Los demás quedense aquí y ayudénme a lo que se presente

Azucena fue al grupo de Javier, entonces, el profesor Madrid recibe una llamada de su hermano, así que él constesta, los maestros solo se quedaron viendo al maestro, y se asustaron al ver como su cara cambiaba a estar más aterrado cada vez, entonces Madrid colgó después de hablar un minuto, y con la cara aterrado y sudando, el profesor dijo:

- No son terroristas

- ¿Que?, ¿entonces que son? - Preguntó Olvera asustada

- No me creeran si se los digo - Afirmó el horrorificado Madrid - Tenemos que poner cosas pesadas en la entrada, cualquier cosa para que no entren, ¡pero ya!

Los maestros salieron de la dirección para poner cosas en la entrada, todos menos Godínez que se quedo con los chicos en la dirección

En el salón, sus demás compañeros hacían el examen de español, la maestra Azucena los supervisaba, Rodrigo y Edwin se estaban mandando papelitos, cosa que la maestra Azucena odiaba en sus clases. Edwin le dijo a Daniel, que estaba entre los dos, que si podía pasarle el papelito a Rodrigo, cuando Daniel lo que hizo fue pararse y decir:

- Maestra Edwin y Rodrigo se están mandarnos papelitos, me dijo Edwin que se lo pasara a Rodrigo

- Gracias por decírmelo Daniel, tráemelo para acá – Declaro Azucena

- Eres bien chismoso – Dijo Edwin – Fastidias – Declaro Rodrigo

Se lo paso a la maestra, ella lo abrió y decía:

La maestra me da asco

Ella se enojó y dijo:

- ¡A LA DIRECCIÓN!

Ellos dos fueron a la dirección, pero antes, Rodrigo le dijo a Daniel con amenaza:

- Ten cuidado con quien te estas metiendo

En la dirección se encontraron a Javier, Joshua, Alejandro y Godínez. En la entrada, los maestros empezaron a estacionar sus coches en la entrada, pusieron un candado en la reja de entrada, pusieron palos de madera y muebles, pero al hacerlo, se aterraron aún más al ver las apariencias destrozadas y ensangrentadas de las personas que empujaban y se

encimaban para entrar, ellos pensaban que eran terroristas caníbales, pero eran más que eso.

Al mismo tiempo, el profesor Madrid fue a la dirección, tomó rápidamente sus cosas, y salió de ella, Godínez le siguió a afuera y preguntó:

- ¿Qué haces?

- Me voy de aquí y deberías hacerlo tú también - Afirmó Madrid - ¡¿QUE?!, ¡TENEMOS QUE PROTEGER A LOS CHICOS! - Reclamó Godínez

- Esas cosas no son terroristas, no son caníbales, son otra cosa, y nos matarán si nos quedamos aquí - Afirmó el asustado Madrid - Si te quedas, te pido que no le cuentes a nadie que me voy, ¿sí?

- Pero... Decía Godínez siento interrumpido por Madrid - Por favor, te lo pido, es lo último que te pediré en la vida - Dijo Madrid

- Está bien - Aceptó Godínez - Gracias - Agradeció Madrid

Madrid secretamente se fue por la parte trasera de la escuela, saltándose una barda, Godínez regresó a la dirección a cuidar a los chicos.

En el salón de Javier, llamaron a la maestra Azucena para que saliera y les ayudara, entonces salió y, los adolescentes se pusieron a platicar. Diego, Daniela, Karla, Iván e Sulem se preguntaron ¿Qué era lo que ocurría?, ¿Quiénes eran esas personas destrozadas?, la duda hizo que fueran a las ventanas, alcanzaron a ver la entrada y observar aquellas peculiares personas.

- ¿Quién demonios son ellos? - Se preguntó Diego - Míralos, parecen caníbales

- Podrían ser gente idiota disfrazada o del ejército de salvación - Respondió Iván graciosamente

- Y si fueran ladrones o caníbales, tal vez terroristas - Sugirió Karla preocupada - No seas ridícula Karla - Respondió Diego

- No sé qué sean, pero parecen zombis - Dijo Sulem - Exacto, como los de The Walking Dead - Respondió Jesús pegándose también en la ventana

De repente, se acercaron también a la ventana Naomi, Karina, Christian y Gael.

- De casualidad no ven a mi hermano, el, Alejandro y Javier ya tardaron mucho - Pregunto Naomi - No, no está, creo que va a tardar un rato -

Respondió Iván

- ¿Quiénes son esos? – Pregunto Christian – Tipos drogados han de ser – Respondió Gael.

Belén revisó su Facebook y vio un montón de publicaciones al respecto.

- Miren chicos - Llamó ella - Todos hablan de esto, es tendencia

- Como no va a ser tendencia, si estan atacando todo México - Señaló Daniela

- Pero enserio, un amigo publicó: *"!!!¿Que mierda son esas cosas?!!!", ¿Alguien sabe? - Contó Belén - Otro publicó: "Ayuda, esto no es un meme, esos terroristas quieren entrar a mi casa, llamen a la policía". Tengo un amigo mormón como Javier que publicó: "Y ahora me despido de todos. Pronto iré a descansar en el paraíso de Dios, hasta que mi espíritu y mi cuerpo de nuevo se reúnan, y sea llevado triunfante por el aire, para encontraros ante el agradable tribunal del gran Jehová, el Juez Eterno de vivos y muertos. Amén."*

- Es cierto - Afirmó Rubén - Estan empezando a mandar publicaciones de ayuda, de despedida, o incluso de defensa, también estan mandando teorías

- ¿Cual es la mas cuerda? - Preguntó Nahúm - La que dice que son terroristas - Declaró Rubén

- ¿Y la más estúpida? - Preguntó Acuautla - La que dice que son... zombis - Afirmó Rubén

Todos empezaron a preocuparse y a hacer teorías, jamás habían vivido algo como eso, nadie jamás había vivido algo como eso

Jessica, Alessandra y Ángeles estaban platicando sobre ese problema cuando la naturaleza llamó, a Jessica le dio ganas de ir al baño y como no había maestra a quien pedirle, ella se salió al baño.

- ¡Jessica! – Grito Ángeles cuando se iba Jessica - ¿Qué? – Preguntó Jessica – Cuando regreses del baño me dices como son esos disque "zombis" – Declaró manteniendose escéptica – Si quieres – Respondió Jessica

En el salón de 3ºB, el otro grupo de 3ro, Estaban hablando de lo que estaba pasando. Said, el chico más inteligente de la escuela y fanático de las series de televisión estadounidenses, salió de su salón que estaba en una planta alta, y vio algo inolvidable, vio toda la entrada y la calle llena de esas personas destrozadas, se hizo muchas preguntas, pero lo peor fue

ver helicópteros del gobierno, explosiones, disparos, el no tenía ni idea que estaba pasando, y se estaba aterrando, lo primero que hizo fue decirle a sus compañeros que vieran lo que sucedía, así que salieron todos y se sorprendieron y se aterraron, algunas lloraron.

- ¿Qué es esto?, ¿el fin del mundo? - Dijo la espantada Gema, una amiga de Said

- No lo sé - Respondió Said impactado

En la dirección, Godínez estaba espantado, cuando vio que Javier, Alejandro y Joshua, y ahora Edwin y Rodrigo, estaban ahí, él no quería que vivieran demasiado lo que estaba pasando ni que supieran bien que estaba pasando, así que fingió que no pasaba nada y dijo:

- Haber, Alejandro, ven a ponerte tu incidencia y vete a tu salón

Alejandro fue, Godínez le puso su incidencia y se fue al salón, luego seguía Joshua, pero entonces, sonó una alerta.

Esa alerta no era como una de un servicio público, no era como la alerta sísmica, no era como la de ninguna cosa que hubieran escuchado antes, esa alerta era diferente, y era más terrorífica que las anteriores mencionadas. Los primeros, segundos, y terceros años la escucharon, los maestros, la ciudad de Pachuca, todo Hidalgo, y todo México, todos escucharon esa alerta, en ese momento, todos en México, supieron una cosa: Este era un problema normal, era una catástrofe nacional. La alerta sonó un minuto y se escuchó una voz que decía:

- *(Alerta nacional, alerta nacional, esta transmisión no es un simulacro, escuche con atención el siguiente mensaje). Presidencia de la República, el Centro Nacional de Programas Preventivos y Control de Enfermedades, la Organización Mundial de la Salud, Laboratorios Tecomex y la Secretaría de Marina a 8 horas con 43 minutos del día 26 de Febrero del 2019 ("Beep beep beep"), alerta centrada en protección civil, estamos siendo atacados por organismos maliciosos y destructivos, se está agraviando y expandiendo por todo nuestro país, los sistemas de transmisión, telecomunicación y servicios de emergencia no estarán disponibles hasta nuevo aviso, alerta centrada en protección civil ("Beep beep beep"). Resguardense en un lugar seguro y esperen a que nuestra fuerza militar empiecen con la erradicación. En cuestión de horas, todo habrá acabado... ("Beep beep beep")*

Después de eso, todos gritaron y se alteraron, en el salón de Javier, Nahúm, Ángeles, Alessandra, Donovan, Maya y Barria rezaban, Rubén, Belén, Job, Berenice, Jorge, Nissa, Brenda y Perla lloraban, Naomi, Mariana, Laura, Ismael y Labán se escondían abajo de las mesas, Christian, Jesús, Karina e Iván calmaban a los que lloraban, Diego, Karla,

Daniel, Daniela, Enrique, Gael y Abril se quedaban en shock y lo mismo sucedía con los otros grupos, y con los maestros, todo, mientras la alarma extraña sonaba fuertemente.

Los maestros asustados, estaban cerca de la puerta viendo a las personas demacradas intentado sin éxito entrar, a pesar de todo ellos pensaron que estaban seguros, además, la alarma dejó de sonar. De repente, llega un auto de afuera que se desvía y se estrella con la puerta, eso hace que el candado de la puerta se rompa, además, el carro empuja la puerta y la abre, además de que empuja un poco todo lo que fue puesto por los maestros para detener, así que esas personas destrozadas y ensangrentadas, llamadas terrorista, caníbales, asesinos, infectados, zombis y otras denominaciones... Entraron.